



# Cambios a la ley evitarán fraudes en el Infonavit, subraya la Presidenta

ALMA E. MUÑOZ Y  
ARTURO SÁNCHEZ

Tras las denuncias penales y carpetas de investigación iniciadas por el Infonavit ante el despojo de patrimonio a más de 200 mil derechohabientes, la presidenta Claudia Sheinbaum destacó que los cambios a la Ley del instituto evitarán más fraudes de esa magnitud.

Señaló que se trata de la presentación integral de las denuncias que ha realizado Octavio Romero Oropeza, director del Infonavit, el cual apoyará a las víctimas. “Se está contactando a las personas”, dijo.

El martes pasado, *La Jornada* publicó que el funcionario informó que interpusieron 28 denuncias penales ante la Fiscalía General de la República y alistan 3 mil 380 carpetas de investigación por corrupción y conflicto de intereses contra desarrolladores, constructoras, notarios públicos, ex funcionarios del

instituto y coyotes, que despojaron de su patrimonio a más de 200 mil derechohabientes.

Ante ello, la mandataria subrayó ayer que “por eso es importante cómo pasó la Ley del Infonavit, para evitar que vuelva a ocurrir un fraude de éstos, porque ahora sí va a haber transparencia y auditoría”.

Expuso que antes, en el consejo de administración del Infonavit “tenían el mismo peso los representantes del sector empresarial y del sector de trabajadores, y el director general, nombrado por el gobierno y aprobado por el consejo, y entre estos dos se ponían de acuerdo para muchos fraudes. Precisó que “los personajes que fueron parte de esto no necesariamente involucraban a otros empresarios”.

En la mañana, manifestó que “esas mismas personas crearon préstamos para vender uno, dos, tres, cuatro, cinco, seis veces la misma casa, o créditos que se dieron a empresas para construir viviendas

que nunca se edificaron y que los trabajadores seguían pagando”.

Además, mencionó que se negaron a que la Auditoría Superior de la Federación hiciera revisiones. “Ah, pero eso sí, defienden al INAI y los gastos en vacaciones, centros nocturnos y todo lo demás de los consejeros” de ese órgano ya extinto, pero nadie hablaba de estos personajes que no permitían que la ASF, que depende de la Cámara de Diputados, hiciera auditorías al Infonavit”.

“

*Se está  
contactando  
a las víctimas*